

## 3371 EURO FÜR DIE UKRAINE

Spendenaktion des Philharmonischen Orchesters

Im Rahmen des 6. Sinfoniekonzertes «Gruß und Abschied» Ende März luden Musiker\*innen des Philharmonischen Orchesters Bremerhaven zum Spenden ein. 3371 Euro wurden dabei gesammelt.

Viele Ukrainer\*innen müssen derzeit Abschied nehmen auf unbestimmte Zeit. Der Krieg hält weiter an und die Zahl von den Menschen in Not steigt weiter.

### Spendenaktion im Foyer

Tomoyo Ueda, Schlagzeugin des Philharmonischen Orchesters hat diese Aktion organisiert und gemeinsam mit Kolleg\*innen ebenfalls gespendet: «Ich möchte mich bei unserem Konzertpublikum und meinen Kolleg\*innen herzlich bedanken, die die Spendenaktion großzügig unterstützt haben.» Angesichts der humanitären Katastrophe möchten die Musiker\*innen damit einen konkreten Beitrag leisten und den Geflüchteten vor Ort helfen.

### Oberbürgermeister Grantz lobt Engagement

Das Geld wurde heute symbolisch im Beisein von Oberbürgermeister Melf Grantz und Organisatorin Tomoyo Ueda an den Dezernenten für Soziales, Uwe Parpart überreicht. «Das Geld soll zu Gunsten der mehreren hundert Flüchtlinge, die in Bremerhaven angekommen sind, eingesetzt werden. Damit möchten wir das Sozialamt bei der Versorgung und Unterbringung der Ankommenden hier vor Ort unterstützen», so Ueda. Grantz lobt das Engagement der Musiker\*innen und sieht darin einen wichtigen Beitrag zu einem humanitären Miteinander.

14. April 2022

### KONTAKT

Kristin Päckert  
*Leitung Marketing und  
Öffentlichkeitsarbeit*

Tel. 0471/ 48 206 278  
kristin.paeckert@magistrat.  
bremerhaven.de

POSTANSCHRIFT  
Stadttheater Bremerhaven  
Am Alten Hafen 25  
27568 Bremerhaven

THEATERKASSE  
Theodor-Heuss-Platz  
27568 Bremerhaven

[www.philharmonisches-orchester-bremerhaven.de](http://www.philharmonisches-orchester-bremerhaven.de)  
GMD Marc Niemann